
3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
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bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
de un visitante esperado. De la misma manera, hoy se conoce como 
domingo gozoso (Gaudate) porque la venida del Señor está cerca. 

Cuando los israelitas estaban en el exilio, se les prometió que Dios 
mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 



3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 

Uno se siente emocionado cuando se acerca el momento de la llegada 
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mismo los libraría. Hoy escuchamos de Isaías que la venida del Mesías 
traería nueva vida y transformación. Aquellos que serían rescatados 
serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
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resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
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Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 
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lo será para siempre" (Heb.13:8). 
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Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
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Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
Sus acciones y palabras fueron testimonios acerca de Él como el 
Mesías. 

Estas son algunas de las cosas que el Señor Jesús viene a lograr en 
nuestras vidas. Él viene a sanar nuestras enfermedades y liberarnos de 
la esclavitud del pecado. Su venida es para asegurarnos el amor de Dios 
por nosotros y Su disposición a ayudarnos en todos los sentidos, tanto 
espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 
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serían coronados con gozo y alegría eterna. Experimentarían 
prosperidad. Además, los pobres y necesitados serían atendidos, y 
aquellos que tuvieran algún impedimento del cuerpo serían sanados. 
Debían prepararse para la venida del Señor con esperanza y confianza. 
Fueron llamados a ser fuertes y a no temer.     

La acción prometida del Mesías y lo que Él traería se encuentran en 
Jesús. Cuando Juan envió mensajeros para preguntarle a Jesús si Él era 
el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
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de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
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el que vendría, Jesús no respondió sí o no. Él les dijo a los mensajeros 
que fueran y dijeran lo que se esperaba del Mesías, y Él lo estaba 
logrando. Estaba sanando a los enfermos, abriendo los ojos de los 
ciegos, limpiando leprosos, restaurando la audición de los sordos, 
resucitando a los muertos y predicando las buenas nuevas a los pobres. 
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espiritual como físicamente. Muy pocos de nosotros somos conscientes 
del hecho de que Cristo puede sanarnos y hacer por nosotros lo que 



hizo hace mucho tiempo. Pero "Jesucristo es el mismo hoy que ayer, y 
lo será para siempre" (Heb.13:8). 

A veces no somos pacientes con el Señor, y queremos ver que las cosas 
sucedan en nuestras vidas de acuerdo con nuestros propios planes. 
Santiago nos aconseja que seamos pacientes como el agricultor es 
paciente. Debemos hacer que nuestros corazones sean firmes y no 
estar en duda. Además de ser paciente, Santiago quiere que vivamos 
bien unos con otros. No debería haber ninguna queja entre sí.  Él nos 
anima a ver por lo que pasaron los profetas y aprender lecciones de su 
paciente resistencia. Las dificultades que experimentaron no les 
impidieron hablar y vivir de acuerdo con la palabra de Dios. 

Jesús dio testimonio acerca de Juan de que él era un verdadero profeta 
enviado para preparar el camino para Él, y él fue capaz de lograr eso. 
Pero aquellos de nosotros bautizados en Él somos aún más grandes que 
Juan. Esto debería animarnos a prepararnos para Su venida y aceptarlo 
en nuestras vidas. Mi atención no debe estar tanto en el aspecto social 
de la celebración, sino en cómo me puedo beneficiar de Él todo lo que 
fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
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bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
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3er DOMINGO DE ADVIENTO (A) 

LA VENIDA DEL SEÑOR ESTÁ CERCA 

Diciembre 12/11, 2022 
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fue prometido por los profetas. 

¿Qué nos trae gozo y en qué nos regocijamos? Algunos cuando reciben 
regalos; otros cuando su equipo favorito gana un partido. Los 
estudiantes encuentran alegría cuando les va bien en los exámenes; Así 
también, el hombre de negocios, cuando todo va bien con su negocio. 
¿Estas situaciones traen gozo duradero? Traen alegría hasta cierto 
punto; Después de algún tiempo, algo quita todas las experiencias 
alegres.  

Las cosas buenas que encontramos difíciles de hacer son las que traen 
alegría, pero las fáciles que creemos que nos traerán paz y alegría más 
bien terminan causándonos mucho dolor y tristeza. María se regocijó 
en el Señor (Lc 1:47). Nada puede traernos gozo completo y duradero 



que el gozo de Cristo, porque Él se encargará de todas nuestras 
inquietudes y preocupaciones. “Si guardas mis mandaminetos 
permanecerás en mi amor asi como yo he guardado los mandamientos 
de mi Padre y permanezco en Su amor. Les he dicho esto para que mi 
propio gozo esté en ustedes y su gozo sea completo” (Jn.15:10-11). 


